

MEMORIA

CARDENAL CLAUDIO HUMMES (1935-2022)



Falleció el cardenal Claudio Hummes, OFM arzobispo emérito de São Paulo a los 87 años, conocido por su apoyo y cercanía con los menos favorecidos -en especial con las comunidades indígenas de la Amazonía. Según una comunicación de los obispos peruanos: “dedicó los últimos años de su vida a la defensa de la Amazonía y de sus pueblos originarios, recorriendo muchas de las iglesias locales de la región y siendo siempre una voz en defensa de los más vulnerables. No dudó en denunciar la deforestación, los megaproyectos depredadores y las enfermedades de la tierra y de los pueblos”. Don Cláudio será recordado por haber sido presidente de la Red Eclesial de Panamazónica (REPAM) y relator general del Sínodo para la Amazonía.